



# „So fern und doch so nah...“

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
der Staatsanwaltschaft Leipzig  
gestalten mit ihren Fotografien ihre Behörde.  
Unter dem Titel „So fern und doch so nah...“ werden im Rahmen  
des Projekts „Kunst & Justiz“ Fotografien gezeigt,  
welche rund um den Erdball entstanden sind.  
Die Welt ist überall phantastisch schön und der einzelne Betrachter  
bringt uns mit seinen Fotografien die Ferne doch so nah...

Genießen Sie die Eindrücke Ihrer Kolleginnen und Kollegen.  
Tauschen Sie bei einem kühlen Getränk und Lounger Livemusik mit  
Ulrich Kaufmann und Raphael Michaelis von der Band "Mr. Merchant"  
zur Eröffnung der 1. Fotoausstellung im 2. Obergeschoss der  
Staatsanwaltschaft Leipzig am

**13. November 2013** ab 15.00 Uhr

mit ihnen Ihre Erinnerungen aus. Wir freuen uns auf Sie!

... und auch über eine kleine Spende für den „Klingelbeutel“.